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SEVOGEL 

Protokoll Montag, 22.10.2021 
 

1 Begrüssung 
- 2 Klassen sind abgemeldet (5b Quarantäne und 2b Theaterbesuch) 

2 Estrichnutzung: 
Ideen für die Nutzung 

- Pausenraum bei schlechtem Wetter (Regen, Kälte…) 
- Zum Zmittag essen vor dem Chor 
- Museums- und Ausstellungsraum 
- Kinoraum mit einer Leinwand, Fenster zum Verdunkeln 
- Theaterraum 

- Bastelraum 
- Ruheraum 
- Raum für Gesellschaftsspiele 
- Übernachtungsraum ;-) 
- Krankenflügel ;-) 

 
Ideen für Material 

- Alte Bananen von der Bibliothek, evtl. alte 
Schulbänke 

- Gesellschaftsspiele 
- Töggelikasten 
- Billiardtisch 

- Leinwand 

- Die Ideen werden von Frau Schmidt weitergeleitet. Sobald wir eine Rückmeldung erhalten, können wir mehr 

Details besprechen. (Nutzung, Ausstattung, Regeln…) 

- Viele Dinge sind auch kombiniert möglich. 

- Zu bedenken: Pausenraum = Aufsicht von Lehrpersonen? 

3 Netz um das Fussballfeld 
Problem: Bälle verschwinden auf dem Dach oder in den Nachbarsgärten, es wird auch ausserhalb des Feldes 

gespielt 
 
Vorteile:                                                                                       Nachteile:  

- Weniger Kinder werden getroffen                                Es braucht viel Platz 
- Weniger Bälle verschwinden                                         Das Netz müsste wirklich sehr hoch sein, damit es nützt             

- Spiel findet nur noch im Feld/ Netz statt.                     Es kostet viel Geld                                                      
 



 Kinderparlament 

SEVOGEL 

Weitere Ideen: 
- Wir könnten beim Sportamt nachfragen, ob man ein Netz/Feld eventuell auch mal mieten kann. So könnte 

man es testen, ob es überhaupt sinnvoll ist.  
- Man könnte auch selber etwas bauen (Netz, Abgrenzung Spielfeld) 
- Man könnte auch die Turnhalle für das Fussballspielen in der grossen Pause nutzen.  

 Es hätte mehr Platz im grossen Pausenhof 
 Die Bälle gehen weniger verloren 

 Was ist mit der Aufsicht durch eine LP? 
 Wie ist das für Frau Raccis und Herr Raccis? 
 Es bräuchte klare Regeln (Hallenturnschuhe, Mannschaften, Material…) 

 
 Die Mehrheit (14 von 20 Kinder) sind dafür, dass Fussball in der grossen Pause in der Turnhalle gespielt wird.  
 

 Das Anliegen wird an der nächsten Sitzung nochmals besprochen 

4 Varia: Anliegen der 1b 
Am Morgen ist immer noch ein grosses Gedränge bei den Eingängen. Könnte man beide Türen öffnen? 
Frau Schmidt verfolgt dieses Anliegen 

5 Ausblick: Traktanden für die nächste Sitzung am 24.01.2022: 

- Netz Fussballfeld bzw. Nutzung Turnhalle in der grossen Pause 
- Finkenklauen: Es werden immer wieder Finken geklaut. Was machen wir? 
- Streichwoche: 1 Woche Streiche spielen 
- Mehr Mottotage 

 

Was die Delegierten in ihren Klassen besprechen müssen: 
- Fussballspielen auf dem Pausenhof oder in der Turnhalle besprechen. Was sind Vorteile, Nachteile?  

 Abstimmen und das Resultat/Stimmungsbild in den Briefkasten werfen bis am 10. Januar 2022 

- Eventuell neue Traktanden sammeln und in den Briefkasten werfen bis am 10. Januar 2022 

 

 

Protokoll von Alina Weber – 22.10.2021 


